

MADRID - NATALIDAD MUNICIPIOS

Alcobendas reparte canastillas a 222 bebés recién nacidos en 2017

Alcobendas, 14 dic (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha entregado esta semana cestas de regalo a los 222 bebés hijos de vecinos de la localidad que han nacido este 2017, una iniciativa enmarcada en el plan municipal "Alcobebéndas", que da la bienvenida a los niños dándoles canastillas con productos infantiles.

En concreto, se ha regalado a las familias toallas de baño con capucha, cambiadores con bolsillos para meter documentación, camisetas, bodis, baberos y productos de higiene.

Todo ello va metido en lo que se denomina "caja finlandesa", que está hecha de cartón y tiene calidad y dimensiones suficientes para que el bebé "pueda descansar cómodo en su interior", según ha explicado el Consistorio en una nota.

Con esta entrega son ya 447 las familias que han recibido este obsequio de la localidad, según han precisado.

Las familias interesadas en solicitarlo pueden informarse de los requisitos y de cómo pedirlo a través de la web municipal.